Un match de reprise

Vainqueurs 15-3 à Vincennes, les Champagnolais sont passés tout près de ramener un cinquième point, celui du bonus. Mais les quelques pénaltouches qui en fin de match auraient dû faire sauter le verrou adverse n'ont rien donné. À la décharge des hommes de Tony Mendola et Christian Genevois, les conditions n'étaient pas idéales pour faire du jeu. Il y a également eu quelques errements compréhensibles dûs à un mois et demi sans compétition. « C'est vrai que c'était laborieux mais on a quelques explications comme les absences de joueurs comme Michel, Papillard et Roy qui étaient blessés, ce qui a limité notre coaching. On a eu du mal sur deux périodes, en début de chaque mitemps, le temps que l'on se mette vraiment en place.

Après, il y a eu des intentions, mais les conditions étaient difficiles avec un terrain boueux et un ballon glissant. Dans l'ensemble, le point de bonus n'aurait pas été volé, mais on se contentera de cette victoire en se disant que l'on était attendu par une équipe qui jouait l'une de ses dernières cartes après avoir battu Besançon. Avec des entraînements que l'on va pouvoir faire dans de bonnes conditions, cela va nous permettre de remettre en place notre jeu. Il faut retrouver le mouvement et la cohésion qui sont nos atouts » confie Tony Mendola.